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ATA QUATRO DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos catorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezassete horas e trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna: --------------------------------

----- Enviando ofício com a resolução da Assembleia da República número cento e 

cinquenta e oito barra dois mil e dezanove de quatro de setembro – inscrição no 

recenseamento eleitoral Português, dos cidadãos nacionais do Reino Unido, na 

sequência do Brexit. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Guia de Introdução ao SISAL. -----------------------------------------

----- Do Instituto de Emprego e Formação Profissional – Centro de Emprego e Formação 

Profissional de Santarém: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com a notificação de encerramento referente ao processo número 

cento e treze barra CEI barra dois mil e dezoito. ----------------------------------------------------

----- Do Consultor Rodrigo Saboga: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa ao tratamento das retenções no sistema 

contabilístico SNC-AP. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Instituto de Emprego e Formação Profissional – Centro de Emprego e Formação 

Profissional de Santarém: ----------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email com a atualização do valor do indexante dos apoios sociais (IAS). ----

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que está disponível no Portal da ANAFRE uma minuta de 

Código de Conduta, de acordo com a Lei número cinquenta e dois barra dois mil e 

dezanove, de trinta e um de julho. ----------------------------------------------------------------------

----- Do Consultor Rodrigo Saboga - Cityhall: ----------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que de acordo com a Lei número cinquenta e dois barra 

dois mil e dezanove, de trinta e um de julho, é obrigatória a elaboração e publicação do 

código de conduta, em diário da República até dia vinte e seis de fevereiro. ----------------

----- Da Equipa Eco-Freguesias XXI: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar para participar na primeira sessão de esclarecimentos 

Eco-Freguesias dois mil e vinte, a realizar no dia dezoito de fevereiro, pelas catorze 

horas na Fábrica de Santo Thyrso. ----------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo ao trigésimo primeiro aniversário da associação, 

homenageando todos os fundadores e dirigentes que exerceram funções nos órgãos 

sociais da mesma. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FRESOFT: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando circular um barra dois mil e vinte, referente aos serviços de assistência 

técnica. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a colaboração da junta de freguesia na realização do 

Desfile de Carnaval das crianças do Jardim de Infância de Raposa, disponibilizando o 

sistema de som para acompanhar o desfile. ----------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Secundária Marquesa de Alorna, Professor Vitor Gonçalves: -------------------

----- Enviando plano de estágio do curso profissional de Proteção Civil. -----------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com folheto informativo do DinoParque – ofertas especiais para 

municípios dois mil e vinte. -------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando o plano anual de atividades para dois mil e vinte. --------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email com a informação de que a alteração da rede de emissores da TDT 

começa a sete de fevereiro. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos de Fátima a Pé: ---------------------------------------------------------

----- Enviando carta a solicitar as instalações da casa da Cultura para almoçar no dia 

nove de maio de dois mil e vinte, para um grupo de cerca de cinquenta peregrinos de 

Monsaraz e Portel. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com os Presidentes das Juntas do Concelho, com a 

Vereadora Emília, a diretora do projeto Psicocuidar do Alzheimer e outros elementos do 

núcleo do Ribatejo da Alzheimer para conhecerem o projeto Psicocuidar e quais as 

vantagens para as freguesias. ----------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir-se orçamento à empresa Digimusica para a compra de uma coluna 

de som e uma mesa de mistura para utilizar nos eventos da junta, uma vez que a 

existente é muito antiga e queimou uma saída. -----------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a primeira alteração orçamental e que, a ser aprovada, a mesma 

fique anexada à presente ata. ----------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor ser a junta a pagar a electricidade do contador do campo de futebol, uma 

vez que o GDR não tem meios financeiros para suportar a referida despesa. O 

pagamento será durante o período de jogos ou seja, época desportiva dois mil e vinte. -

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor dar-se Tolerância de Ponto aos funcionários no dia vinte e cinco de 

fevereiro, dia de Carnaval. --------------------------------------------------------------------------------
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----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e trinta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


